



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

05.02.2020

L'AFP FRANCHIT UNE NOUVELLE ÉTAPE DANS LA LUTTE CONTRE LA DÉSINFORMATION EN ÉTENDANT SON RÉSEAU AUX ÉTATS-UNIS

L'AFP POURSUIT L'EXTENSION DE SON RÉSEAU D'ENQUÊTE ET DE VÉRIFICATIONS SUR LE NUMÉRIQUE EN DÉPLOYANT UNE NOUVELLE CELLULE BASÉE À WASHINGTON, CHARGÉE DE COUVRIR TOUS LES ÉTATS-UNIS.

L'Agence renforce ainsi, via un nouveau contrat avec Facebook, son opération de fact-checking sur le continent américain, et confirme encore davantage son leadership dans ce domaine. Les articles, produits en toute indépendance en anglais et espagnol, seront accessibles au grand public sur le blog multilingue [AFP Factuel](#), dédié à la vérification et à la démystification des fausses informations propagées en ligne.

Média de référence dans la lutte contre la désinformation, l'AFP dispose du premier réseau au monde de journalistes experts chargés des enquêtes numériques. L'Agence a déployé des équipes dédiées aux investigations numériques dans plus de 30 pays travaillant dans 10 langues.

Pour Phil Chetwynd, directeur de l'Information de l'AFP « ce nouveau projet montre une fois de plus que l'AFP est un acteur majeur dans la lutte contre la désinformation grâce à son réseau mondial de plus de 70 journalistes spécialisés. La mise en place d'une équipe basée aux Etats-Unis va considérablement enrichir l'ensemble de notre production journalistique ainsi que notre couverture de l'élection présidentielle américaine. Nous sommes également ravis d'étendre aux Etats-Unis notre fructueuse relation globale avec Facebook. »

« L'AFP est notre principal partenaire en matière de fact-checking global, avec qui nous travaillons sur quasiment tous les continents pour combattre la propagation de la désinformation. Son réseau mondial sans équivalent est un atout inestimable pour notre programme de fact-checking et nous sommes ravis de développer cette expertise aux Etats-Unis » ajoute Keren Goldshlager, Integrity Partnerships chez Facebook.

Outre les Etats-Unis, de nouvelles opérations de fact-checking AFP ont vu le jour ces derniers mois en Thaïlande, au Chili, au Venezuela, en Bolivie, en Equateur et au Pérou.

A propos de l'AFP

L'AFP est une agence d'information majeure et globale, assurant une couverture rapide, complète et vérifiée des événements de l'actualité comme des thèmes qui façonnent notre quotidien. Avec un réseau de journalistes sans égal, déployé sur 151 pays, l'AFP est en outre un leader mondial de l'investigation numérique. Nos 2 400 collaborateurs, de 100 nationalités différentes, couvrent le monde en six langues, avec une qualité unique de production multimédia en vidéo, texte, photo et infographie.

Rejoignez-nous sur :



Contact presse : Caroline Bulcke - Tél. : +33 (0)1 40 41 81 12 - caroline.bulcke@afp.com



PRESS RELEASE

05.02.2020

AFP TAKES A NEW STEP IN THE FIGHT AGAINST MISINFORMATION BY EXPANDING ITS NETWORK IN THE UNITED STATES

AFP CONTINUES TO DEVELOP ITS DIGITAL INVESTIGATION ACTIVITIES ON THE AMERICAN CONTINENT WITH THE DEPLOYMENT OF A NEW UNIT BASED IN WASHINGTON, COVERING THE WHOLE OF THE UNITED STATES.

As such, the Agency bolsters its fact-checking operations via an expanded partnership with Facebook, and reasserts its leadership in this domain. The articles, produced independently in English and Spanish, will be accessible to the general public on the multilingual blog [AFP Fact Check](#), dedicated to verifying and demystifying false information spread online.

AFP has the largest network in the world of expert journalists in charge of digital investigations. The Agency has deployed teams dedicated to digital investigations in more than 30 countries, working in 10 languages.

Phil Chetwynd, Global News Director at AFP, says "This new project shows again that AFP is among the leading voices in the fight against disinformation with a global network of more than 70 specialised fact-checking journalists. The creation of a team based in the United States to track and report on misinformation and disinformation will greatly enrich all AFP's journalism and coverage of the US presidential election. We are also delighted to be extending our fruitful global relationship with Facebook into the United States."

"AFP is our most expansive global fact-checking partner, working with us on nearly every continent to combat the spread of misinformation. Their global reporting footprint is invaluable to our program, and we're excited to bring their expertise to the U.S." Keren Goldshlager, Integrity Partnerships, Facebook said.

In addition to the United States, new operations in various countries have been launched in recent months: Thailand, Chile, Venezuela, Bolivia, Ecuador, Peru.

About AFP:

AFP is a leading global news agency providing fast, comprehensive and verified coverage of the events shaping our world and of the issues affecting our daily lives. Drawing from an unparalleled news gathering network across 151 countries, AFP also is a world leader in digital verification. With 2,400 staff representing 100 different nationalities, AFP covers the world in six languages, with a unique quality of multimedia storytelling spanning video, text, photos and graphics.

Join us on:



Press contact: Caroline Bulcke - Tel. : +33 (0)1 40 41 81 12 - caroline.bulcke@afp.com